

# 令和7年度 津幡高校通信（第2号）

## アウトドアを満喫

<遠足> 5月1日(木)



津幡高校  
ホームページ



津幡高校公式  
インスタグラム

@TSUBATA\_HIGHSCHOOL

新学期からひと月。新しい学年になって最初の学校行事です。1年生「森林公园」、2年生「金沢散策」、3年生「津幡町内清掃遠足&BBQ」と、天候にも恵まれ、快晴の空の下、元気に歩きました。



## たくさんのご来校ありがとうございました！

<公開授業、PTA総会、進路説明会、学年懇談会> 5月10日(土)



## 気持ちを一つにして頑張ろう！

<令和7年度総体総文壮行式> 5月15日(木)

5月31日(土)から始まる石川県総合体育大会および総合文化祭壮行式が行われました。感謝の気持ちを忘れず、試合に、他校との交流に臨んでほしいと思います。日々の努力の成果を十二分に発揮してきてほしいです。頑張れ津幡高校！



# 柔道部、イタリアのチームと初めての国際交流

イタリア柔道チーム「桜柔場クラブ」に所属する12人が5月19日、津幡高校を訪れ、柔道部との合同練習に励みました。互いに組み合い、打ち込みや乱取りに汗を流しました。言葉の壁もありましたが、身振り手振りを交えコミュニケーションを図り、交流を深めました。国は違いますが、同じ時代に柔道に励む者同士、かけがえのない時間を過ごすことができました。



## テレ金ちゃん取材

5月21日、スポーツ健康科学科2年生のスポーツⅠ、スポーツ健康科学科3年生のスポーツ概論Ⅱ、放課後の部活動の様子をテレ金ちゃんの「おじやましま SCHOOL」という企画で取材に来られました。ぶんぶんボウルさんが、生徒とともに授業を受けたり、部活動を見学・体験したりしてくださいました。



「放送日は6月9日(月)です  
テレビ金沢をぜひご覧ください！」

## 美化活動で地域も気持ちも“スッキリ”

<舎外清掃> 5月22日(木)



## 部活動紹介



今回は華道部をご紹介します。

華道部は、技芸講師の飯田先生と、顧問の石野先生、橋本先生のご指導の下、楽しく活動しています。飯田先生にお花の名前を紹介していただきながらお花を生けています。

